

INTERVENTION DU COMITE JEUNES

Conférence « Comprendre pour agir dans un monde en mutation »

On remarque une évolution des peurs, une inquiétude universelle, au-delà des frontières, qui nous amènent à envisager, pour nous, jeunes, un avenir incertain.

Trois réalités nous ont interpellés :

1

Notre peur de faire moins bien que les générations précédentes et même de subir un déclassement social. C'est l'évolution aujourd'hui, de la peur du chômage d'hier, peur qui reste pourtant réelle au-delà des frontières (comme Ibrahim nous l'a présenté).

2

Notre peur de la montée des revendications territoriales qui peuvent se manifester par des risques d'affrontement, ici et ailleurs, et qui peuvent même être des affrontements communautaires eu regard aux 5 voire 10 dernières années qui nous venons de subir.

3

Notre peur des inégalités, encore, entre le Nord et le Sud.

Un Nord qui a peur de ne pas pouvoir maintenir son développement, un Sud qui a peur de le subir.

Alors, pour relever les défis qui s'imposent à nous. Nous, jeunes, voulons participer avec vous à la construction d'un cheminement pour penser, repenser et faire ensemble.

Voici donc trois pistes de réflexion que nous vous proposons pour réduire nos incertitudes et pour avancer ensemble :

1

Créer ensemble des espaces d'expérimentation, des espaces d'erreurs, qui nous permettront de nous projeter, de nous construire un projet de vie (et non pas seulement un projet de formation à un métier, un projet de réussite professionnelle).

2

Nous accompagner à reconnaître la diversité des cultures, de ne pas imposer un modèle, de ne pas opposer les jeunes entre eux, entre les générations. De nous faire valoir pour ce que nous sommes, entant que personne.

3

Enfin, nous accompagner à retrouver le désir d'avancer, de s'épanouir et de s'engager !
Tout simplement de VIVRE !

